

令和4年度 2学期 5年2組 学級経営反省

担任 中鶴 かすみ

9月から始まった2学期でしたが、行事が多い中、練習に一生懸命取り組んだ子ども達の姿に感じました。特に宿泊学習では、時間を見ながら行動をしたり、同じグループの人と協力したりなど、より成長した姿を見ることができました。また1学期から比べて、子どもたちが自分で考えて係の仕事や掃除に取り組む姿が多く見られました。3学期に向けて、より伸ばしていきたいです。よりよい冬休みを迎えることができるように、声かけをしていきます。

<学級経営目標>

- 自ら進んで気持ちよいあいさつや返事をし、周囲の気持ちを考えて行動することができる子どもを育てる。
- 運動することの楽しさを味わわせるとともに、気力・体力の向上に努め、何事にも目標をもって、ねばり強く取り組むことができる子どもを育てる。
- 基礎学力を身に付けるとともに、自ら進んで学び、学ぶ楽しさを味わうことができる子どもを育てる。
- 子どものよさや出来事などの情報を積極的に発信するとともに、保護者からの情報を真摯に受け止め、信頼関係を築く。

2 学 期 の 反 省	
学習指導	<p>【教科指導について】</p> <p>① 国語では、漢字のミニテストを毎時間実施しました。継続して取り組むことが大切だと感じます。引き続き取り組ませていきます。 書く姿勢・読む姿勢については、1学期と比べるとよい姿勢を保つことができるようになっていきます。声かけを続けていきます。</p> <p>② 算数では、倍数・約数をはじめ、分数の通分、約分などかけ算を用いる学習が多くありました。かけ算の力を身に付けさせるために、百マス計算に取り組む時間を設けました。かけ算を確実に定着させるために、続けていきたいと思ひます。</p> <p>③ 社会では、タブレットを用いた調べ学習を1学期から継続して行っています。タイピングの速度やまとめ方など、1学期から比べると上達しています。復習の時間を設けて、知識の定着を図りたいと思ひます。</p>
生活指導	<p>① 朝のボランティア活動に積極的に取り組む姿が多く見られました。高学年として、よい手本になっています。また、進んであいさつをする子が増えてきています。3学期に向けて、あいさつの輪が広がっていければと思ひます。</p> <p>② 授業中の様子も集中して取り組むことができています。個人で取り組む時間と、グループで取り組む時間との切り替えもスムーズにできています。持ち物についてですが、学習に関係のないもの(図工で使用しないカラーペン・メモ帳・シール・マスキングテープ等)を持って来ている子が何人かいるようでした。不要なものは持ってこないように繰り返し話をしています。ご家庭でも声かけをしていただきますと助かります。</p> <p>③ 休み時間中の教室での過ごし方は、落ち着いて過ごすことができています。けがに繋がることがないように、気を付けて様子を見ていきます。</p>
体育・保健安全指導	<p>① 持久走大会に向けて、朝のかけ足に取り組んでいる姿が見られました。取り組んだ子には、何周走ったか分かるように、かけ足カードに色を塗るようにさせています。提出したカードは、毎日チェックするようにしています。自分の頑張りが目に見えて分かるので、積極的に取り組む子が多いです。</p> <p>② 給食時の黙食の徹底がされています。1学期までは残食が多かったのですが、学級活動で解決方法について話し合いを行った結果、残食ゼロの回数が増えました。自分の食べる量をしっかりと完食することができるようになっていきます。</p>
教室環境	<p>① 引き出しの中の整理整頓に意識がいくように、毎週末の下校時に引き出しを出すように声かけをしています。自分で気づいて、引き出しの中のごみや不要なものを片付ける姿が見られました。引き出しの中の忘れ物に気付く子もいるようです。今後も続けていきます。</p> <p>② それぞれ担当の清掃場所で、一生懸命に清掃活動に取り組んでいます。3学期以降もその姿が見られたらと思ひます。</p>